

MILENIO[®]

Pemex no necesita contar con calificaciones de todas las agencias: Banxico

Alejandro Díaz de León, gobernador del banco central, refirió que al final del día, lo que es importante es el acceso a los mercados financieros y el contar con los elementos necesarios para ese acceso.

SILVIA RODRÍGUEZ

Ciudad de México / 03.03.2021 15:15:44

Después de que Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que, a partir del 4 de marzo de 2021, [la empresa calificadora Fitch Ratings dejará de prestar sus servicios de calificación de valores](#), tanto a nivel local, como global, dando por terminado el Contrato de Calificación de Valores vigente, el Banco de México (Banxico) señaló que un emisor, incluido Pemex, no necesita contar con calificaciones de todas las agencias.

“Un emisor necesita contar con calificadoras, no significa que necesite a todas, pero sí necesita al menos dos y, en ese sentido, es una decisión que la empresa productiva del Estado tendrá los elementos que argumentar el porqué de esa decisión”, señaló el gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León.

Durante la presentación del Informe Trimestral octubre-diciembre 2020, refirió que al final del día, lo que es importante es el acceso a los mercados financieros y el contar con los elementos necesarios para ese acceso.

En este sentido, Pemex apuntó en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que su decisión obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores adoptada para hacer frente al complejo contexto económico actual.

Aseguró que la decisión no representa ningún obstáculo o riesgo para futuras emisiones de valores de Pemex, ya sea en el mercado nacional o internacional, y que la empresa cuenta con los servicios de calificaciones crediticias necesarios que exige el marco regulatorio nacional e internacional para la emisión de valores, por lo que existe certidumbre a los inversionistas.